

新型コロナウイルスに関するお知らせ①

日頃から弊社の業務にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、弊社が運営する商業施設「ココリア多摩センター」の店舗(北野エース)に勤務している従業員 1 名がPCR検査を受け、令和 3 年 4 月 28 日(水)に検査結果が陽性と判定されました。

これを受けまして、当該店舗及び施設内の適切な範囲に対しての消毒作業を完了し、お客様と従業員の安全が確保できておりますので、営業を継続しております。

弊社は、今後もお客様と従業員の安全・安心の確保を最優先に考え、感染拡大防止に必要な取り組みを行ってまいります。

お客様におかれましては、ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和 3 年 4 月 30 日

新型コロナウイルスに関するお知らせ②

日頃から弊社の業務にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、弊社が運営する業務施設「新都市センタービル」に入居している事務所(株ネットセーブ)に勤務している従業員 1 名がPCR検査を受け、令和 3 年 4 月 29 日(木)に検査結果が陽性と判定されました。

これを受けまして当該事務所及び当該ビル内の適切な範囲に対しての消毒作業を実施しました。

弊社は、今後もお客様と従業員の安全・安心の確保を最優先に考え、感染拡大防止に必要な取り組みを行ってまいります。

お客様におかれましては、ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和 3 年 4 月 30 日